

2022/12/21

リトルハウス通信

12月3日、板橋区立グリーンホールで行われた「障がい者記念週間行事」にリトルハウスとして参加致しました。今月のリトルハウス通信では、その模様をご報告させていただきます。

12月3日から9日までの1週間は、障害者基本法で「障害者週間」と定められています。これを記念して、毎年12月に板橋区立グリーンホールにて、コンサート・作品展示・区内の障害者団体による自主製品販売などを行う行事を「障がい者記念週間行事」といいます。

コロナ渦の影響により、3年ぶりの開催ということもあり会場は大いに盛り上がっていました。その中でリトルハウスも自主製品販売で出店し、来訪された方々に沢山の商品をお買い上げいただくことができました。一番売れた商品は、リトルハウスの利用者であり、画家でもあるAさんのポストカードです。

今回の出店に際し、Aさんも売り場で販売係をしたのですが、来訪者の方々がAさんにダイレクトに絵の感想を伝えてくれたり、絵についての質問を投げかけてくれたことが、絵が売れる以上に我々には嬉しかったことです。

Aさん自身が創作した作品を通して、Aさん自身やリトルハウスを知ってもらうことや、それがきっかけとなって地域の方々と豊富なコミュニケーションが生まれたことに、行事に参加した意義を感じます。地域の中で活動する我々としては、来年もこのような集會に参加し、より多くの触れ合いをもちたいと改めて思いました。

(鈴木)

